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小金井インフォメーション

小金井市議会 政務活動費

返 還 額 が 倍 増

小金井市議会10会派に交付された2019

年度の政務活動費が１日、公開された

（下表参照）。交付額は合計819万円で

前年度の９万円増。一方返還額は約185

万円で前年度の約99万円のほぼ２倍だっ

た。市では市議会の透明性を高めるため、

18年度分より収支報告書と併せて領収書

も公開。市のウェブサイトで確認できる。

なお、政務活動費は議員１人当たり年

間36万円が支給される。
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新 鮮 な お 魚 を
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東京都立川市曙町2-25-9
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電話 （042）524-2422
ＦＡＸ（042）524-2434
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東小金井駅徒歩２分

火曜午後・土曜午後

日曜・祝日休診

◎『自由民主党・信頼の小金井 会派ニュー
ス No.18』「令和２年第２回定例会におい
て成立した主な支援メニュー」他(7月)/発
行:自由民主党・信頼の小金井(湯沢綾子・
吹春保隆・遠藤百合子・清水学・五十嵐京
子各市議)/問042-387-9947
◎『公明こがねい 2020夏号』「『コロナ
対策』市民の声を緊急要望として次々提出」
他(7月)/発行:公明党北多摩第二総支部 総支
部公明こがねい発行委員会(宮下誠･紀由紀子･
渡辺ふき子･小林正樹各市議)/問090-9804-8237
◎『噂のこがおもマガジン VOL.98』「新
型コロナウイルス対策の補正予算3本可決」
他(7月6日)/発行:小金井をおもしろくする会
(白井亨･水谷多加子各市議)/問042-387-9947

市議発行物

※単位:円（利子含む）。改革連合（篠原煕代表）は交付申請せず。

●小金井市議会 2019年度政務活動費収支

東京小金井さくらロータリークラブ

（黒田百樹会長＝写真下）は電池式の非

接触式体温計45個を小金井市に寄付。14

日贈呈式が行われた。市は体温計を「市

内小中学校、保育園、学童保育所、宮地

楽器ホール、はけの森美術館、保健セン

ター、庁舎で活用していく」としている。

非接触式体温計を寄付

行財政を考える小金井市民の会（武井

正明、白倉功共同代表）は７月11日、定

例会を開催。白井亨小金井市議会議員

（写真右）が「新型コロナウイルスの影

響と、今後の行財政改革に必要なこと＋

東小金井駅北口まちづくり事業用地につ

いて」をテーマに講演を行い、出席会員

と積極的な意見交換を行った。

事業見直しで思い切った財政出動を

６月の市議会で新型コロナウイルス対

策として補正予算総額約13億1300万円を

可決した。生活保護申請件数は微増程度

だが、生活困窮者向け住宅確保給付金申

請件数は例年の20倍、緊急小口資金貸付

に関する相談も４月末までに300件超と大

幅に増えている。今後見込まれる中長期

的な税収減を複数のシナリオで想定し、

事業見直しによる思い切った財政出動を

提案しているが、市はまだ着手していな

い。以前から主張してきた事務事業評価

については、市の主導による議会との勉

強会が１年前から始まったところだ。

外部人材登用で市役所改革

市役所職員のコスト意識の低さは指摘

してきた。最近ではPCRセンターへの車両

運転委託料の見直しを主張し、約３割カッ

トを実現した。行財政改革には市役所改

革が最も重要と考えており、具体的には

副市長も含めて外部人材の積極登用、女

性管理職比率の向上などを提言している。

東小金井駅北口整備は市民参加で見直せ

北口まちづくり事業用地は10年間は駐

車場とされたまま動きがない。７年前の

整備計画を市民参加で見直し、駅近の貴

重な場所を多様な人が使えるように、こ

れからも求めていく。

議員定数削減は必要か

会員からは「市議選前に繰り返し出て

くる話題。議員報酬見直しに言及無しは

おかしい」「人口は増えている、今は削減

する時ではない」などの意見が出た。白井

市議は、議会の役割について市民に伝わ

るよう議会広報に力を入れたいと述べた。

事業見直しでコロナ禍の財政出動を小 金 井
市民の会
定 例 会 外部人材で市役所改革へ 白井亨市議講演

黒田会長（右）と西岡真一郎小金井市長

北沢産業株式会社


